

Wie in der Realschule sind mit Hilfe der Landesmittel auch an den anderen weiterführenden Schulen Mensen ausgebaut worden. Somit wurde dem Trend Rechnung getragen, dass zunehmend auch in den Nachmittagsstunden unterrichtet wird. So können die SchülerInnen neben Frühstücksangeboten auch Mittagsmahlzeiten wahrnehmen, die stets frisch zubereitet werden. In der Realschule z. B. werden die Mahlzeiten von einer Ernährungswissenschaftlerin, die mit einer Schüler-Arbeitsgemeinschaft kooperiert, zubereitet. An allen drei weiterführenden Schulen gelingt der Betrieb der Mensa nur über die Fördervereine. Auch die Grundschul-Fördervereine arbeiten nach diesem System. Jede Schule regelt ihre Speisenzubereitung individuell.